



COMITE CHARENTE MARITIME JUDO

FEDERATION FRANCAISE DE JUDO-JUJITSU, KENDO ET
DISCIPLINES ASSOCIEES



RAPPORT CULTURE ET RECOMPENSES



Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, amis judokas,

Mon rapport cette année ne sera pas beaucoup plus long que précédemment. Excepté la préparation de la soirée SHIN qui s'est faite par téléphone en partie, nous ne nous sommes pas réunis. J'espère pouvoir l'organiser avant l'assemblée générale élective.

Cette soirée nous a permis d'accueillir le club de Chambara du département, merci à Madame D'Ollier.

Merci également à Monsieur Girot, 8ème dan et à Monsieur Menu, 7ème dan qui se sont joints aux hauts gradés du département lors de cette soirée.

Des ateliers ont été mis en place où l'on pouvait pratiquer le Kendo avec Gérard Sotter, le Ne Waza avec Benoît Cloux, le Taïso avec Patrice Boirie et le Chambara avec Béatrice D'Olier.

Un grand merci pour leur implication dans la réussite de cette soirée et comment ne pas remercier Michel Polette pour ses démonstrations et le féliciter pour son 6ème dan obtenu avec brio.

Les diplômes ont été gérés par Didier Mousset et cette année nous avons une recrudescence de récipiendaires.

Le pot de l'amitié préparé par Jean-Marc Pasquier et Michèle Pivert a été très apprécié.

Je terminerai en remerciant les membres de la commission : Ms Audebert, Mousset, Sotter, Pasquier. Ce groupe répond toujours présent pour mettre en avant la Culture Judo et les récompenses dans la convivialité et ce malgré le peu de demandes.

Nous avons déploré pendant l'année 2023 le décès de deux membres de la commission, deux judokas qui se sont investis dans la vie du département : Jean Pierre Pivert organisateur des repas avec son épouse et gestionnaire des médailles, membre du CD, Alain Giraud qui depuis les années 80 a fait partie du CD.

Il m'a précédé à la tête de cette commission et faisait vivre le dojo avec ses clichés.

Un grand merci à eux, ils resteront dans le cœur de tous ceux qui les ont côtoyés.

Jean-Claude THIREAU